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REQUERIMENTO Nº  038  /2019.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. - 

 

 
Recebemos a informação de que muitos alunos da Rede Municipal de 

Ensino, do 6° ao 9° ano e que estão com problemas disciplinares, estão sendo 

transferidos para a EJA Yvone Poltronieri e com isso causando uma superlotação de 

menores no período noturno. 

Ocorre que os alunos da EJA estão sendo prejudicados uma vez que 

estes menores não respeitam os professores e demais colegas de classe que em sua 

maioria, trata-se de jovens e adultos que precisam conciliar trabalho e estudo. 

A Educação para Jovens e Adultos tem como objetivo possibilitar um 

ensino de qualidade a jovens e adultos que não tiveram acesso ou, por diferentes 

razões, abandonaram a escola regular. A EJA visa democratizar o ensino, permitindo a 

retomada dos estudos e a conclusão do ensino fundamental e médio em menos tempo, 

ampliando a oportunidade de melhorias em sua atuação no mercado de trabalho.  

Entretanto, o que vemos neste cenário é um desvio da real proposta do 

Programa de Ensino e isso nos preocupa muito, tendo em vista que em nada acrescente 

no aprendizado daquelas crianças e jovens, ao contrário, de modo geral, somente 

prejudica a todos. O Município, através da Secretaria Responsável precisa urgentemente 

solucionar os casos dos menores com problemas disciplinares sem que haja 

necessidade de transferi-los para o período noturno. 

Diante do exposto, Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, 

observadas as formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência para que possa informar a esta Casa de Leis, o seguinte: 

 

 O que levou o Município a tomar essa medida tão preocupante, de transferir 

alunos da Rede Municipal de Ensino, do 6° ao 9° ano e que estão com 

problemas disciplinares para a EJA Yvone Poltronieri, causando uma 

superlotação de menores no período noturno? 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

 A Secretaria Municipal de Educação está providenciando medidas que 

solucionem o sério problema existente na EJA (Yvone Poltronieri), com 

relação às transferências inadequadas? 

 

 Quanto tempo ainda, os estudantes irão conviver com essa problemática, 

que somente prejudica o desempenho de todos eles? 

 

Gabinete Ver. Alfredo Chiavegato Neto, 18 de março de 2019 

As.) VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 18 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de março de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
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